
Nos quieren traer casos de CDMX y Edomex.-Barbosa
Miércoles, 06 de Mayo de 2020 20:41

El Gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, se lanzó de nuevo contra la ... los hospitales
poblanos reciban en sus instalaciones a pacientes del Valle de ... Federal y del Estado de
México, no son ciertos (los datos), ¿de acuerdo?

Leer más: Google Alert - Hospitales Puebla + México
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.reforma.com/nos-quieren-traer-casos-de-cdmx-y-edomex-barbosa/ar1936926%3Fv%3D2&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmNjOTc0YWQ0Y2ZkNWNmODc6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNE8GQGIl73-7NkcTSg1O9m1qqOzyg

